
INTERPELLANZA 
 
Il divieto di raccolta funghi è finalmente servito? 
 
del 18 settembre 2006 
 
Come da decisione del Gran Consiglio è stato introdotto il divieto di raccogliere funghi dal 7 
al 13 settembre 2006; inoltre il quantitativo di funghi che si può raccogliere è stabilito in 3 kg 
per persona. 
Si tratta sicuramente di alcune restrizioni che si possono benissimo accettare e osservare; 
tuttavia, sembra che l'informazione sul divieto non sia stata sufficientemente incisiva, in 
particolare per i cercatori di funghi provenienti dal nord Italia. Sembra inoltre che diversi 
"fungiatt" in barba al divieto abbiano voluto raccogliere funghi anche durante la settimana 
citata. 
 
Visto quanto sopra, chiedo al Consiglio di Stato: 
 
1. l'informazione sul divieto di raccolta funghi dal 7 al 13 settembre 2006 è stata sufficiente? 

Come è avvenuta? 
 
2. Sono stati effettuati i necessari controlli dal 7 al 13 settembre? Da parte di chi? 
 
3. Quante persone sono state fermate durante la settimana di divieto? 
 
4. Quante contravvenzioni sono state date? A quanto è ammontato l'importo delle multe? 
 
 
Giorgio Pellanda 
 
 


